



Le métropolite Hilarion: l'Europe devient un espace de plus en plus antichrétien

Les statistiques témoignent de la hausse des pressions et des poursuites exercées contre les chrétiens dans le monde. En Europe, ces derniers temps, on assiste à une augmentation brutale des crimes antichrétiens, a commenté le métropolite Hilarion, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Intervenant dans l'émission «l'Église et le monde» (*Tserkov' i mir*) sur les persécutions contre les chrétiens dans différentes parties du monde, le métropolite a insisté sur les poursuites dont les chrétiens font l'objet au Proche-Orient et en Afrique du Nord, où leur nombre diminue rapidement. Il a mentionné, notamment, que la population chrétienne de l'Irak avait été divisée par dix depuis la chute du régime de Saddam Hussein: 150 000 individus, contre 1,5 millions il y a quinze ans. En Syrie, l'invasion d'une grande partie du pays par des rebelles a été cause d'un véritable génocide de chrétiens. La situation au Nigéria peut aussi être définie comme un génocide dirigé contre les disciples du Christ. Ces derniers temps, la situation en Éthiopie suscite de grandes inquiétudes : les tueries massives de chrétiens y deviennent une réalité quotidienne.

«Quant à l'Europe, malheureusement, elle devient de plus en plus une région antichrétienne» a constaté le métropolite Hilarion.

Selon lui, l'augmentation du nombre de crimes inspirés par la haine des chrétiens est directement liée à la politique des pays européens, où l'accent est mis sur la tolérance, mais non pas envers les droits des différentes communautés religieuses, mais en prenant ses distances avec ces dernières. «Les tensions sociales s'aggravent, de plus en plus de chrétiens ne se sentent plus chez eux en Europe» a souligné le président du DREE.

Le métropolite Hilarion a rappelé que la déchristianisation de l'Europe inquiétait autant l'Église orthodoxe que l'Église catholique romaine. Le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et le pape François de Rome ont soulevé ce thème pendant leur rencontre, en 2016.